

COMUNICADO DE PRENSA

N° 4499

Fecha: 11.08.15

Hora: 20:00

Se inaugurará este jueves a las hora 8:30

TALLER SOBRE PARLAMENTO Y GESTIÓN PÚBLICA

Con la presencia del Presidente Alejandro Sánchez tendrá lugar este jueves un Taller Internacional sobre el tema "El rol del Parlamento en el Fortalecimiento de la Gestión Pública para Resultados".

El mismo cuenta con el aporte del Banco Interamericano de Desarrollo y la participación especial del expositor Roberto García López, Secretario Ejecutivo de la Comunidad de Profesionales y Expertos en Latinoamérica y el Caribe.

Este encuentro se desarrollará los días jueves y viernes, entre las 8:30 y las 13:00 horas, en la Sala "Paulina Luisi" del Edificio de las Comisiones.

El acto de apertura contará con la presencia del Presidente de la Cámara y del Representante del BID en Uruguay, Juan José Taccone.

A partir de la hora 16

LA CÁMARA DE DIPUTADOS SESIONARÁ MAÑANA

La Cámara de Representantes se reunirá en sesión ordinaria mañana miércoles 12, a la hora 16, para informarse de los asuntos entrados y considerar el siguiente orden del día:

- 1. Comisión Permanente del Poder Legislativo (Elección de miembros para el Primer Período de la XLVIII Legislatura).
- 2. Héctor Salvá González (Pensión graciable).
- 3. Villa Cerro Chato (Elevación a la categoría de ciudad).
- 4. Profesor Clemente Estable (Designación al Liceo N° 73 del departamento de Montevideo).



DE LA SESIÓN DE CÁMARA

Minutas de comunicación al Ejecutivo

Terminales Graneleras Uruguayas

Por el que se solicita al Poder Ejecutivo la remisión de la correspondiente iniciativa para la concesión de un seguro por desempleo especial para trabajadores de la empresa Terminales Graneleras Uruguayas del Puerto de Fray Bentos.

Trabajo nocturno

Por el que se solicita al Poder Ejecutivo la remisión de la correspondiente iniciativa a los efectos de aprobar a nivel parlamentario el Convenio de la OIT N° 171 sobre trabajo nocturno.

Proyectos aprobados

(Al Senado para su sanción)

Operación Antarkos

Por el que autoriza la salida del país del buque ROU 26 "Vanguardia" de la Armada Nacional, con su plana mayor y tripulación, a los efectos de participar en la Campaña Antártica "Operación Antarkos XXXII". (Carpeta N° 289 - Repartido N° 202)

Proyectos sancionados

(Al Poder Ejecutivo para su promulgación)

Operción Esnal II

Por el que se autoriza la salida del país de un buque de la Armada Nacional con su plana mayor y tripulación, así como personal de la Escuela Naval, a efectos de participar de la "Operación Esnal II", entre el 8 y el 23 de diciembre de 2015.

(Carpeta N° 288 - Repartido N° 201 y Anexo I)



COMISIONES CITADAS PARA MAÑANA MIÉRCOLES

Hacienda

Los miembros de la Comisión de Hacienda de la Cámara de Representantes se reunirán mañana para tratar, entre otros, el proyecto de ley que faculta a la Suprema Corte de Justicia a disponer y administrar determinados fondos para el pago de sentencias de condena y transacciones homologadas judicialmente.

La Asesora trabajará desde la hora 10 en la Sala 17, donde posteriormente concurrirán autoridades del Ministerio de Economía para brindar su posición en torno a una minuta de comunicación referida al emprendimiento Cotrapay-Tessamérica.

Legislación del Trabajo

La Comisión de Legislación del Trabajo se entrevistará mañana con representantes de la empresa Buquebus.

Lo hará a la hora 10 en la Sala 15, donde luego asistirán delegados de la Alianza de Bomberos del Uruguay.

Educación y Cultura

Dos delegaciones concurrirán mañana a la sesión de la Comisión de Educación y Cultura. A la hora 10, en la Sala 10, se recibirá a la Comisión "Proyecto un liceo para San Antonio" y media hora después a las autoridades del Consejo de Educación Técnico-Profesional.

Vivienda, Territorio y Medio Ambiente

La Comisión de Vivienda, Territorio y Medio Ambiente iniciará su labor con integrantes de la Red de Acción en Plaguicidas y sus Alternativas para América Latina.

La delegación llegará sobre la hora 10 a la Sala "Manuel Oribe", donde luego asistirá la profesora agrónoma y economista Gabriela Mordecki, del Instituto de Economía de la Facultad de Ciencias Económicas y de Administración.



Constitución, Códigos, Legislación General y Administración

La Comisión de Constitución y Códigos se entrevistará mañana con autoridades del Ministerio de Educación y Cultura para tratar la creación de la Junta de Transparencia y Ética Pública como servicio descentralizado. El tema se analizará a partir de la hora 10:30 en la Sala 7 del Edificio de las Comisiones.

Transporte, Comunicaciones y Obras Públicas

Los integrantes de la Comisión de Transporte están citados mañana miércoles a la hora 12 en la Sala 8 del Edificio de las Comisiones.

Ganadería, Agricultura y Pesca

Ganadería, por su parte, se reunirá mañana a la hora 12, en la Sala 10, con representantes del Instituto Nacional de la Leche.

Posteriormente analizará el informe que elevara el doctor Martín Risso sobre la creación del Colegio de Ingenieros Agrónomos del Uruguay.

Derechos Humanos

El embajador itinerante Romero Rodríguez será recibido mañana por los integrantes de la Comisión de Derechos Humanos.

El representante diplomático concurrirá a la hora 12:30 a la Sala 9.

Especial de cooperativismo

Los miembros de la Comisión especial de cooperativismo están citados mañana a la hora 13 en la Sala 8 del Edificio Artigas.

Asuntos Internos

La Comisión de Asuntos Internos tiene pendiente la elección de su Presidente, elección que puede tratarse mañana a partir de la hora 13 en la Sala "Manuel Oribe".

Asuntos Internacionales

La Comisión de Asuntos Internacionales recibirá mañana a delegados de la Agencia para el Desarrollo del Gobierno de Gestión Electrónica y la Sociedad de la Información y del Conocimiento, AGESIC.



Lo hará a la hora 14 en la Sala 409 del Edificio de las Comisiones.

Turismo

Por último, el Presidente de la Unidad de Seguridad Vial, doctor Gerardo Barrios, asistirá mañana a la Comisión de Turismo, que a esos efectos está citada a la hora 14 en la Sala 10 del Edificio Artigas.